

Depuis quand observe-t-on une disparition inquiétante des abeilles ?

Dans la région Poitou-Charentes, les rendements ont commencé à baisser depuis 1993. Les apiculteurs ont commencé à s'inquiéter des disparitions d'abeilles à partir de fin 95. On a un mouvement national qui s'est levé en France depuis 1996.

Comment expliquer que la durée de vie des reines d'abeilles soit passée de cinq ans à deux ans ?

Une étude qui a été faite par l'ANERCEA en 2007, assez récemment montre que la moitié des reines n'ont plus que 1 an. Et les apiculteurs ont eu à changer leur façon de changer les reines dans les ruches de plus en plus régulièrement. Ce qui a créé beaucoup de travail supplémentaire dans les exploitations apicoles. Alors qu'est-ce qui a pu créer cet état de cause ? Jusqu'à aujourd'hui, on dit, c'est une question de pression environnementale qui a abouti à cette perte de vitalité des reines. Maintenant, la question de savoir pourquoi on en est arrivé là, et encore loin d'être complètement élucidée.